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------ Aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e treze, reuniram-se pelas 

vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----------------------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata vinte, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. Foram 

assinadas todas as ordens de pagamentos. ----------------------------------------------------------------------- 

-------- Da Freguesia de Almeirim, enviando oficio a convidar o executivo para estar presente no 

almoço do sétimo Encontro da Terceira Idade, no dia seis de outubro.------------------------------------ 

------ Esteve presente todo o executivo. ---------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Município de Almeirim, enviando fax para conhecimento sobre a gestão do cemitério 

da empresa Beiracruz. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a informar sobre a atribuição do apoio 

financeiro ao décimo sexto Encontro do Idoso da Freguesia. ------------------------------------------------ 

------ Da Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo, enviando convite para o executivo estar 

presente no almoço do idoso, a realizar no dia vinte e sete de outubro. ---------------------------------- 

------ Devido a compromissos já assumidos, não é possível estar presente, nenhum membro do 

executivo. Foi feito oficio a informar a referida autarquia. ------------------------------------------------------ 

------ Dos Serviços do Ministério Público de Almeirim, enviando informação, que foi arquivado 

o processo cento e cinquenta e um barra doze ponto nove GEALR. --------------------------------------- 

------ Da Escola Básica de Fazendas de Almeirim, enviando email a convidar o executivo a 

estar presente, no dia vinte cinco de outubro, na cerimonia de entrega do diploma aos alunos 

dos Quadros de Valor e Excelência dois mil e doze dois mil e treze. --------------------------------------- 

------ De Joel Martins, da Escola Técnica e Profissional do Ribatejo, enviando email a 

solicitar estagio para os alunos Gonçalo Miguel Gomes Vilão e Sandro Miguel da Silva Branco, 

por um período de duzentas e dez horas. -------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou o pedido e deliberou deferir o mesmo e comunicar aos interessados.  
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------ Da Biblioteca Municipal Marquesa da Alorna, enviando email a informar que no dia vinte 

e seis de outubro se irá realizar uma peça de Teatro, feita pelo Grupo “Narizes Perfeitos”, 

intitulada “Dom Quixote e Sacho Pança”. O evento é uma forma de comemorar o vigésimo 

segundo aniversário da Biblioteca Municipal. ---------------------------------------------------------------------- 

------ Da Secção de BTT Tigres do Pedal, por Gonçalo Neves, enviando email a solicitar 

transporte para uma deslocação dos seus atletas afim de participarem numa prova em 

Sernancelhe, nos dias vinte e seis e vinte e sete de outubro. ------------------------------------------------ 

------ O pedido foi deferido, sendo o autocarro conduzido pelo Presidente da Assembleia de 

Freguesia, José David. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Associação Clube Os Patolas, enviando oficio a solicitar a continuação do subsídio. – 

------O executivo analisou o pedido e devido à actual conjuntura do País e também às 

dificuldades financeiras da Autarquia, deliberou que não é possível continuar com o valor 

anterior, passando agora o subsidio para cinquenta euros mensais. -------------------------------------- 

------ Do União de Veteranos de Almeirim, enviando oficio a informar a Autarquia da 

constituição da nova Direcção do União. --------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Associação dos vinte quilómetros de Almeirim, enviando oficio a informar da 

vigésima sétima edição dos vinte quilómetros e mini prova de cinco quilómetros, a realizar no dia 

vinte e sete de outubro. Solicitando para o evento uma mensagem escrita da Presidente da 

Junta, assim como uma foto, para constar no livro da prova. Solicitam também a atribuição de 

um subsidio e a presença da Presidente ou membro do executivo. ---------------------------------------- 

------ O executivo analisou o conteúdo do oficio e deliberou enviar, a mensagem, a foto e como 

forma de contribuir oferecer uma taça ou trofeu a levantar na Ourivesaria Pinhal. Será feito email 

a informar da deliberação e também que por motivos de compromissos já assumidos, não será 

possível a presença de nenhum membro do executivo. -------------------------------------------------------- 

------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa, enviando oficio a solicitar as 

instalações da Casa da Cultura, para realizar o almoço de final de época no dia dois de 

novembro e convidando também o executivo a estar presente. --------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido e o executivo estará presente. ----------------------------------------------------- 

------ Do Grupo Desportivo Raposense, enviando oficio a solicitar o autocarro para o dia três 

de novembro para deslocação da sua equipa a Lapa. Anexa também o calendário do 

Campeonato Distrital Inatel época dois mil e treze dois mil e catorze. ------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido, sendo o autocarro conduzido pelo Presidente da Assembleia de 

Freguesia, José David. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ De Rui Francisco Lima, enviando email a solicitar objectos alusivos à Autarquia. ------------- 

------ Dado que a Junta não possui o solicitado será feito informação ao interessado. ---------------- 

------ Da Empresa Patricia e Serra Contabilidade e Gestão Lda, enviando informação sobre os 

seus serviços, nomeadamente POCAL, Inventário e Controlo Interno. ------------------------------------ 

------ O executivo analisou, mas devido a estarmos satisfeitos com as entidades que estão a 

trabalhar, com a nossa autarquia, iremos informar que não estamos interessados. ------------------- 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos 

– Informações. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que as máquinas da Câmara Municipal de Almeirim, encontram-se na Raposa a 

reparar os tragos causados nas estradas de terra batida. ----------------------------------------------------- 

------ Continua a informar que esteve reunido com o seu executivo, o senhor António, herdeiro 

das terras dos Biscais e o Senhor António Grilo, afim de chegarmos a um consenso sobre a 

melhor forma de travar as enxurradas que se verificam sempre que chove, causando 

deslizamento de terras e corte da única estrada que liga Raposa ao Vale dos Biscais. ------------- 

------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que será efectuado todas as terças e quintas de cada mês, atendimento aos 

munícipes das dezoito horas às vinte horas, sendo este atendimento feito, por ordem de 

chegada ou por marcação prévia. Vai ser feito comunicado aos munícipes, sobre esta 

informação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas --------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que à semelhança de anos anteriores se ofereça a azeitona pertença da Junta, ao 

funcionário Filipe Carvalho Avó, sendo a apanha da mesma da responsabilidade do referido 

funcionário. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ A proposta foi aprovada pela Presidente e pela Secretária, retirando-se da sala o 

Tesoureiro na altura da votação, regressando depois para a sala no final da referida votação. ---- 

------ Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que se dê uma gratificação por prestação de serviços ao longo do mês, ao 

funcionário José Garcias e que se dê uma gratificação pelo serviço prestado na abertura e fecho 

do cemitério, colocar e retirar bandeiras no edifício da Junta, assim como limpeza e higiene dos 

sanitários públicos, zona verde e junto ao recinto da Junta, ao funcionário Filipe Avó. --------------- 

------ As propostas foram aprovadas por unanimidade. --------------------------------------------------------- 
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------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor ao executivo autorização para poder realizar despesas até ao valor de quinhentos 

euros mensais em eventuais pagamentos. ------------------------------------------------------------------------ 

------ O executivo analisou a proposta e deliberou aprovar por unanimidade, dado a mesma 

trazer vantagens para a gerência da Autarquia. ------------------------------------------------------------------ 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e duas horas e 

trinta minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

O Secretário: 

O Tesoureiro:  


